

Diplomacia en Bellum Crucis

Publicado por Baal Catalunya - 23 Abr 2013 16:54

Buenas, estoy jugando con la Corona de Aragón en el Bellum Crucis. Aunque el juego me gusta mucha, lo que me molesta es que por mucho que intente mejorar mis relaciones con mis vecinos en poco tiempo todo el mundo me declara la guerra. Incluso los castellanos siempre traicionan las alianzas que firmo con ellos, por muchos regalos que les haga.

¿Alguien me puede aconsejar algo?

=====

Re: Diplomacia en Bellum Crucis

Publicado por CeltiberoEspartiata - 23 Abr 2013 17:43

En esta bendita saga TW es un clásico el que al final todos van a ir a por el humano. Solo es una cuestión de tiempo. De echo yo suelo asegurarme de tener el mínimo de fronteras con otros países, eso limita el número de enemigos que tengo.



=====

Re: Diplomacia en Bellum Crucis

Publicado por CeltiberoClearco - 23 Abr 2013 22:58

Puede que el problema venga de la dificultad que distes en la campaña. Creo recordar que si ponías algo mas que "Normal", la cosa se hacia imposible.

La gente jugaba con Normal o Fácil en campaña y Difícil en batalla.

=====